

## サッカー・バスケットボール競技会

10月26日(水)佐屋地区のサッカー・バスケットボール競技会が、親水公園で行われました。佐屋小学校の児童は、開閉会式の態度、試合での様子、応援の態度などどれをとっても、素晴らしかったと聞きました。よき伝統をつくってくれた6年生の皆さん、本当にありがとうございます。また、佐屋小のよき伝統が、つながっていくよう、5年生のみなさん、来年も頑張ってください。

★結果

**サッカー 第1位 バasket女子 第1位 バasket男子 第3位**



## クローバーTV 子どもアートギャラリーの撮影

現在、子どもたちは作品展の作品作りに熱心に取り組んでいます。その作品を一人ずつ自分で持ち、撮影をしていきます。佐屋小学校全校児童一人一人が、テレビに映ります。作品の紹介を大きな声ではっきりと言えるよう、頑張ってください。

11月22日ごろから撮影開始。また、12月放送予定です。お楽しみに！

## 図書館まつり

11月1日(火)図書館祭りを体育館で行いました。図書委員会の子たちが、読み聞かせや本の紹介など、しっかり作りあげてくれました。人前で発表することは大変なことですが、練習を重ね、真剣に取り組むことができました。この図書館祭りを機会に、皆さんも本を読んでみてください。いろいろな世界が広がりますよ。また、日ごろお世話になっているブックママの皆さんも参加してくださいました。

